

輸送繁忙期に突入します！

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

◇追突事故の根絶◇

- ・もう青になるから、と…発進し前車に追突
- ・信号が青になり、発進したところ前車に追突

◇交差点は要注意！◇

…歩行者を見落とさないで！…
イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

早朝4時 路上で60歳男性死亡 ひき逃げの疑い

周辺の防犯カメラを調べるなど、逃げた車の行方を追っています

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2020/8/26(水) 12:22

26日午前4時半ごろ、大阪府の路上で、近くを車で通りかかった人から「男性が頭から血を流して倒れている」と110番通報がありました。警察が現場に駆けつけると、無職の男性(60)が頭から血を流して倒れていて、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察によりますと、現場には直径1メートルほどの血だまりと、車に数メートルひきずられたような跡がありました。警察はひき逃げ事件として周辺の防犯カメラを調べるなどし、逃げた車の行方を追っています。

深夜2時 信号待ちのトラックに追突

追突した乗用車の1人死亡、1人重体

警察は、防犯カメラの映像などから詳しい状況を調べています

◇気のゆるみ、『漫然運転』注意◇

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020年08月26日 15時13分

26日午前2時半すぎ、千葉県で信号待ちで停止していたトラックに、乗用車が追突しました。乗用車を運転していた男性(32)が頭などを強く打って死亡したほか、同乗者の男女合わせて2人がけがをして、このうち男性は意識不明の重体だということです。また、追突されたトラックの運転手も軽いけがをしたということです。現場は片側2車線の直線道路で、警察は防犯カメラの映像などから詳しい状況を調べています。

公務員の男性、酒気帯び運転で懲戒処分

酒気帯び運転の罪で罰金35万円の略式命令

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/8/27(木) 17:17

某県の公務員の男性(58)が、停職6か月の懲戒処分を受けました。発表によると、男性は7月2日午後、缶ビールと酎ハイ合わせて2.5リットルほどを自宅で飲み、その翌朝、車で出勤途中に電柱に衝突。呼気からは基準値を超えるアルコールを検出され、男性は今月12日、酒気帯び運転の罪で罰金35万円の略式命令を受けました。「体内にアルコールは残っていない」と思い込んでいたそうです。上長は「コンプライアンスの徹底、再発防止策の徹底を図りたい」とコメントしています。